

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります

注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

交差点の右折は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう

信号変わり目

対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！

「昼食後」の…

「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

信号交差点 直進車と右折車が衝突

7歳男児が一時意識不明

2020/6/8(月) 14:07

7日午後5時すぎ、新潟県の信号交差点で、直進の軽ワゴン車と対向車線から右折してきた軽ワゴン車が衝突。直進のワゴン車に乗っていた7歳の男の子が一時意識不明の重体となった。直進車の夫婦が腰や足を骨折。右折車の女性は肩などを打撲。

昼2時前 バスが、中央分離帯の信号機に衝突

乗客9人全員ケガ、70代の女性が胸を強く打ち重傷

2020/6/8(月) 16:38

8日午後2時前、千葉県の路上でバスが中央分離帯に乗り上げ、信号機に衝突しました。事故当時、バスには乗客9人が乗っていましたが、全員ケガをして病院に搬送され、そのうち70代の女性が胸を強く打ち重傷だということです。警察は、バスの運転手の男性を現行犯逮捕し、事故の原因を詳しく調べています。